



La technologie au collège, c'est quoi ?

publié le 21/03/2019

La Technologie au collège est une discipline d'ouverture.

Il paraît important de montrer que cette discipline est un vaste univers de concepts, de méthodes, et de solutions, techniques, dans lequel chacun peut trouver son domaine de prédilection. Ceci pourra se révéler particulièrement important lors de l'orientation à la fin du collège.

Tous les élèves ne doivent donc pas forcément apprendre exactement les mêmes choses, même si une base commune est nécessaire. Il semble plus important qu'ils arrivent à développer chacun des compétences quelque peu différentes, qui leur permettent de se valoriser à leurs propres yeux ainsi qu'à ceux de leurs camarades. Ils pourront ainsi (également) apporter leur contribution spécifique lorsqu'on leur proposera de collaborer à des travaux d'envergure collective.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**